

Chronique #224



**La vision psychologique
maintient l'ego dans
sa prison mentale !**

**Comment maîtriser le
geôlier de cette prison
psychologique ?**

La vision psychologique maintient l'ego dans sa prison mentale

L'ego a développé une vision psychologique dans laquelle il est biaisé. Cette vision psychologique tarde à se convertir en vision supérieure, car elle est maintenue dans un sarcophage horizontal.

Le jour viendra où l'ego sortira de son long sommeil dans sa conscience psychologique, ce jour-là, il réalisera qu'il était enfermé dans une prison de chair.

Lorsque l'ego aura transmuté sa conscience psychologique en une conscience supérieure, il se relèvera à la verticale dans sa tête et commencera à communiquer avec l'éther du mental.

Il faut savoir qu'une vision psychologique est un regard sur un terminal de monde matériel qui ne permet pas à l'ego de s'en échapper. L'ego est soumis à la polarité de son mental psychologique et de ce fait, il rationalise tout.

Saviez-vous que l'intellect est le geôlier de l'ego en prison ? Pourquoi en est-il ainsi ?

Chez un ego psychologique, tout doit passer par l'intellect, c'est lui qui permet à l'ego de matérialiser ses émotions dans la matière. Cet intellect force l'ego à s'aplanir mentalement sur le plan physique, cet aplanissement sur le mental psychologique de l'ego est tellement puissant que l'ego n'entrevoit même plus la possibilité qu'il y ait un double éthérique sur le plan de l'éther qui est son moi supérieur.

L'ego a perdu contact avec le moi supérieur, il s'est fondu dans la matrice psychologique pour en perdre la réalité.

La conscience de l'ego psychologique est corrompue par les visions psychologiques imposées à l'ego depuis sa chambre mortuaire dans son mental. L'ego ne fait que regarder à travers les barreaux de son œil psychologique qui lui renvoie une fausse perception de la réalité dans laquelle il est prisonnier.

L'ego ne sachant pas qu'il est dans une prison mentale, il est constamment dupé par son intellect. Il lui faudra une intervention extérieure à sa conscience psychologique pour qu'il soit enfin récupéré.

C'est le double éthérique qui fracassera le mental psychologique de l'ego en le fissurant de son énergie nucléaire. C'est à ce moment précis que l'ego réalisera qu'il était dans une prison psychologique.

L'ego avant de quitter cette prison mettra à mort son intellect qui lui servait de geôlier.

Comment faire pour identifier l'intellect ou le geôlier dans le mental de l'ego ?

Identifier veut dire dévoiler les arnaques qui se passent dans le mental de l'ego. Pour ce faire, l'ego doit acquérir la compréhension sur la mécanique de la pensée, telles que :

1. Est-ce que la pensée vient de l'ego ?
2. D'où vient la pensée ?
3. L'entité primaire c'est quoi ?
4. Le mental psychologique, c'est quoi ?
5. L'intellect, est-il l'avatar du mental psychologique ?

L'ego doit pouvoir répondre à toutes ces questions dans son for intérieur, il doit les SAVOIR intégralement, ce qui lui permettra d'identifier son intellect qui agit en tant que geôlier dans le mental psychologique.

Il est important pour l'ego de comprendre qu'il doit dépasser son intellect pour communiquer avec sa petite voix intérieure.

Chaque humain sur la Terre est connecté psychiquement avec sa petite voix intérieure, il lui suffit de se focaliser sur la seule et unique partie réelle dans son mental qui est sa petite voix intérieure.

Cette petite voix guidera l'ego pas à pas sur l'autoroute de l'évolution dans son mental.

Comment maîtriser le geôlier de cette prison psychologique ?

Pour maîtriser le geôlier qui représente l'intellect de l'ego, il suffit à l'ego d'avoir une présence constante dans son espace mental. La présence dépend de la prise de conscience de l'ego sur sa compréhension de la mécanique de la pensée dans le mental psychologique.

Il faut comprendre que le geôlier, c'est l'intellect qui agit en tant qu'avatar du mental psychologique. L'intellect est en quelque sorte représenté par une interface psychologique ou rationnelle pour maintenir l'ego en étroite collaboration avec son mental psychologique.

Il n'est pas permis à l'ego de SAVOIR, les forces occultes dans le mental de l'ego obligent celui-ci à se restreindre mentalement à son mental psychologique. Les forces occultes ne laissent pas de vide dans le mental de l'ego, celui-ci est ravitaillé au quotidien pour nourrir la psychologie de l'ego.

Si l'ego prend conscience de son intellect et qu'il le surpasse en communiquant avec sa petite voix intérieure, c'est le système entier du mental psychologique ainsi que de ses résidents occultes qui seront en péril vibratoire.

Une fois que l'ego aura cristallisé son lien éthérique via sa petite voix intérieure, c'en sera fini pour l'intellect, celui-ci s'évaporerait devant la magnificence de l'esprit.

Le contact avec sa petite voix intérieure deviendra la clé qui ouvrira la porte de la prison psychologique pour libérer le mental de l'ego.

Est-il possible pour l'ego psychologique de quitter sa prison à partir de la connaissance ?

L'ego doit savoir que la connaissance est un verbe qui a été rationalisé pour ne pas dire polarisé. Il faut savoir que la connaissance appartient au mental psychologique et que le SAVOIR appartient au mental supérieur.

Donc, il est impossible pour l'ego de franchir la porte de sa prison psychologique même en ayant une base de données mentale complète. De la connaissance, c'est de la rationalisation à partir du mental psychologique.

Un ego qui rationalise l'information, il la polarise sans le savoir, car il descend le taux vibratoire de l'information. L'information qui descend dans le mental et qui n'est pas interceptée par l'intellect se transforme en SAVOIR.

Aussitôt que l'intellect intercepte l'information qui descend dans le mental de l'ego, celle-ci devient de la connaissance.

C'est l'accès au SAVOIR qui permettra à l'ego d'identifier son intellect et de ne plus le nourrir mentalement.

Est-il possible pour l'ego de modifier sa vision psychologique ?

Effectivement, il est tout à fait possible pour l'ego de modifier sa vision psychologique. Pour ce faire, l'ego devra avoir transmuté son mental psychologique afin d'écarter l'intellect qui fait office de barrage à la communication avec l'esprit.

L'ego doit comprendre que le mental psychologique est son univers horizontal, il doit se lever à la verticale dans sa tête pour dépasser le mental psychologique. C'est ainsi que l'ego pourra accéder à une vision psychique de son nouvel univers dans le mental supérieur.

Modifier sa vision psychologique veut dire laisser le libre accès à son esprit dans le corps mental. C'est là que l'ego pourra communiquer à la verticale avec son esprit qui lui dictera la voie à suivre dans la matière.

Un ego psychologique est un être rationnel et inconscient tandis qu'un ego psychique est un être irrationnel et très intelligent qui permet l'entière liberté à son esprit dans son espace mental. L'ego intelligent n'a que faire de l'intellect, il sait qu'il ne doit pas le nourrir, car l'intellect est géré par les forces occultes qui occupent la conscience psychologique de l'ego.

Le mental psychologique appartient à l'involution et le mental supérieur appartient à l'évolution.

La prison de chair est-elle définitive pour l'ego ?

L'ego sera emprisonné dans sa prison de chair tant et aussi longtemps qu'il demeurera inconscient ou psychologique. Il faut comprendre que le mental psychologique lie l'ego au karma, car pour créer un karma, il faut deux egos inconscients ou deux egos psychologiques.

C'est effectivement le karma qui crée la boucle karmique dans la matière. L'ego psychologique se fait piéger à chacune de ses réincarnations, car il considère la matière comme étant une réalité.

L'ego sera libéré de sa prison de chair lorsqu'il aura complété sa fusion avec son double éthérique. C'est le double éthérique qui fissurera le mental psychologique de l'ego et une fois celui-ci fissuré, il n'y aura plus de retour possible pour l'ego à la vie psychologique.

L'ego marchera dans les pas de son double éthérique jusqu'à la fusion complète puis le double éthérique quittera la matière avec la conscience de l'ego.

La prison de chair se dissoudra par le manque de nourriture psychologique.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 27-11-2022
Fiche: id-00303

